

FAIR PLAY : FAIR LIFE

Für Kinder und Jugendliche in Brasilien



Zukunftschancen für Kinder und Jugendliche in Brasilien sind sehr ungerecht verteilt. Es gibt Kinder und Jugendliche, die in wohlhabenden Familien aufwachsen, aber sehr viel mehr Kinder und Jugendliche, die in Armut leben und unter Gewalt leiden.

Mit Straßenfußball will **Ação Educativa**, eine Partnerorganisation von Brot für die Welt, in der Millionenstadt São Paulo die Kinder und Jugendliche stärken, die Gewalt und Armut erfahren.

In Fußballturnieren, die von Pädagog*innen begleitet werden, geht es neben dem Tore schießen vor allem um ein faires Miteinander. Denn es gibt auch Punkte („Tore“) für ein faires Spiel.

Dieser Straßenfußball fördert ein „Fair Play“ und „Fair Life“ in Brasilien.



Brot
für die Welt

Für diese Arbeit ruft Brot für die Welt zu Spenden auf.

4 Fußbälle kosten 60 Euro, ein Satz Trikots für 20 Kinder 120 Euro.

Spenden

Brot für die Welt

Bank für Kirche und Diakonie

IBAN: DE10 1006 1006 0500 500 500

BIC: GENODED1KDB

